



## Sport au pluriel



SPORT ■ 117 participants pour la journée handi-boxe du Noble art moulinois

## Uppercut contre les préjugés

Après le succès de la première journée handi-boxe l'an passé, le Noble art moulinois a remis le couvert, ce mercredi, au palais des sports. Une centaine de personnes en situation de handicap ont enfilé les gants.

Rubin de Mareschal  
rubin.de-mareschal@nobleartfrance.com

Le bruit des gants en cuir s'entrechoquant contre les sacs de frappe résonne dans la grande salle du palais des sports. Ce mercredi, le club du Noble art moulinois organisait, pour la deuxième année consécutive, sa journée handi-boxe.

117 participants en situation de handicap étaient réunis pour pratiquer la boxe éducative adaptée. Objectif ? Gommer les différences grâce aux belles valeurs de ce sport.

## Douze établissements représentés

La version 2023 avait fait sensation, à tel point que le nombre d'intéressés a augmenté cette année. Au total, ce sont les pensionnaires de 12 établissements (IME, ITEP et foyers), situés dans tout le



PROGRAMME. Les participants ont enchaîné les ateliers au palais des sports. PHOTO CÉCILE GARRET

département, que l'on a retrouvé à la journée handi-boxe 2024. L'entraîneur du Noble art moulinois, Dimitry Seka est au cœur de l'initiative. Il accompagne les personnes handicapées et leur transmet sa passion. « Je me sers du sport pour éduquer, rappelle-t-il. De voir ces jeunes s'éclater comme ça, ce n'est que du plaisir ! »

Malgré son enthousias-

me, Dimitry Seka est conscient des problèmes rencontrés par le sport adapté. « Il n'y a pas assez d'activités sportives qui sont proposées aux personnes en situation de handicap, j'essaye à mon niveau de rééquilibrer les choses. »

Avis partagé par la présidente du comité régional de boxe (Auvergne Rhône-Alpes), Françoise Ra-

bis, qui a fait le déplacement à Moulins pour l'occasion. « Il faut que ce genre de manifestations se pérennise et même se développe. Aujourd'hui, il faut surtout féliciter Dimitry ! »

Une deuxième édition réussie donc pour les organisateurs de la journée handi-boxe, qui ont déjà dans un coin de leurs têtes l'édition 2025. ■

## WATER-POLO

## La formation du Nautic porte ses fruits



PODINN. L'Entente Givors-Moulins termine sa saison à la troisième place du championnat.

L'Entente Givors-Moulins (en U17) a terminé sa saison de la meilleure des manières en prenant la troisième place du championnat de 2<sup>e</sup> division National.

Une place acquise en s'imposant à deux reprises face à Douai (17-15 et 18-17) lors de la petite finale disputée en match aller-retour. Une performance remarquable pour cette équipe qui a su trouver la bonne recette d'entraînement pour évoluer ensemble, les deux villes étant distantes de plus de 200 kilomètres.

Deux joueurs du Nautic Club Moulinois ont su se montrer particulièrement

à leur avantage cette saison. En effet, Jules Forbeau, qui garde la cage de l'Entente Givors-Moulins et Thomas Fraile qui évolue aux postes 1 et 2, ont été sélectionnés afin d'évoluer avec l'équipe Aura U16. Des jeunes qui seront en stage à Moulins du 7 au 10 juillet, avant de partir pour Angers, où se tiendra le championnat de France U16 des Ligues.

Après la participation de Robin Ortonne et de Louis Lorison au Tournoi HaBaWaBa en Italie en juin dernier, ces deux nouvelles sélections prouvent encore une fois que la formation du Nautic se porte bien. De bon augure... ■